

COMMUNIQUE DE PRESSE

Henrik Schoop - nouveau directeur de l'UCI à partir du 1.1.2025

Berne, 27.03.2024. **Le comité directeur de l'Union du commerce et de l'industrie du canton de Berne (UCI) a choisi Henrik Schoop pour succéder à l'actuel directeur qui se retirera fin 2024. Schoop prendra ses fonctions le 1er janvier 2025.**

Adrian Haas, l'actuel directeur, avait informé le comité directeur de l'UCI lors de sa séance de fin d'année 2023, de son souhait de quitter son emploi au sein de l'UCI un peu avant la date ordinaire de la retraite (septembre 2025), après environ 20 ans d'activité. Le comité directeur a alors décidé de mettre en place un comité de recherche et de mettre le poste au concours dans le but de recevoir fin mars une proposition unique d'un candidat approprié pour l'élection.

Le processus de candidature au sein du comité de recherche, avec de nombreuses candidatures, a maintenant trouvé son aboutissement attendu et le comité directeur a choisi lors de sa réunion d'hier mardi. Il a suivi la recommandation de vote de son comité et a désigné Henrik Schoop (35 ans) comme nouveau directeur à partir du 1.1.2025. Henrik Schoop n'est pas un inconnu à Berne. Il a fait ses études à l'université locale et a obtenu un Master of Science in Business Administration. Il dispose d'une vaste expérience de direction en tant que directeur d'une association économique nationale (association de coopératives Idée Coopérative), en tant qu'ancien directeur d'une start-up bernoise et en tant que membre du conseil d'administration de différentes entreprises bernoises. En outre, en tant qu'ancien conseiller municipal d'Ostermundigen, il connaît parfaitement les voies de décision politiques. Henrik Schoop est membre du PLR. Les Libéraux-Radicaux et habite avec sa famille à Bremgarten près de Berne. Henrik Schoop s'est montré très heureux après son élection : "Je remercie le comité directeur pour la confiance qu'il m'a accordée et je me réjouis de conduire le UCI, avec ses organes associatifs et ses membres, vers un avenir toujours aussi prospère". Le président de l'UCI, Daniel Arn, envisage également l'avenir avec optimisme grâce à cette élection. En tant que responsable du comité de sélection, il se réjouit que le comité ait suivi la recommandation de vote : "Nous attendons d'Henrik Schoop qu'il apporte un regard extérieur neuf et un peu de jeunesse et de dynamisme, et nous sommes convaincus qu'il est l'homme qu'il faut pour l'UCI grâce à ses performances déjà remarquables, ses compétences professionnelles et sociales et son expérience de direction. Il est également parfaitement équipé pour une bonne collaboration avec les autres associations économiques et pour représenter les intérêts des entreprises en interne et en externe de manière claire, professionnelle et convaincante".

Annexes : Curriculum Vitae de Henrik Schoop et photo portrait

Les personnes suivantes se tiennent à votre disposition pour répondre à vos questions :

- Daniel Arn, président de l'Union du commerce et de l'industrie du canton de Berne, daniel.arn@christenag.com, tél. +41 (0) 79 330 31 75
- Henrik Schoop, directeur désigné de l'Union du commerce et de l'industrie du canton de Berne, henrik.schoop@gmail.com, tél. +41 (0) 79 790 30 48